

Le saviez-vous?

Entre 1990 et 2005, plus de 1,5 million d'emplois pour diplômés universitaires ont été créés au Canada. Pendant la même période, près de un million d'emplois pour les personnes qui possédaient tout au plus un diplôme d'études secondaires ont été abolis.



Aujourd'hui, plus que jamais, les nouveaux emplois requièrent du personnel possédant une formation universitaire. Les universités offrent de grandes possibilités aux Canadiens. Elles sont essentielles à la prospérité de notre pays et représentent une solution d'avenir.

C'est pourquoi l'Association des universités et collèges du Canada a demandé aux chefs de parti de présenter leurs positions par rapport à l'enseignement supérieur et la recherche universitaire. Lisez ce qu'ils ont répondu au www.aucc.ca et appuyez la prospérité future du Canada en discutant du financement des universités avec vos candidats locaux.

Les universités
canadiennes :
notre force,
notre avenir.

Association des universités
et collèges du Canada



Association of Universities
and Colleges of Canada

W W W . a u c c . c a

Cette publicité est autorisée par l'Association des universités et collèges du Canada.